

Dimanche 25 juillet se sont réunis au Barrage de l'eau d'heure (B) les différents clubs Haut de France de notre fédération.

Au total 20 Plongeurs et Moniteurs ont effectués 2 Plongées et pris un repas en commun au restaurant du site.

La journée à mal commencé puisqu'un problème mécanique à privé les plongeurs P1 d'un club de leur moniteur coincé sur le trajet.

Une cohésion de ligue à permis l'encadrement de ces plongeurs par des moniteurs d'un autre club merci à eux.

Journée sympa à refaire.

Quelques photos ci-dessous





